



## Festessen für Menschen in Not



**Innsbruck/Salzburg.** Die Tradition, Weihnachten gemeinsam mit bedürftigen Menschen zu feiern, pflegt die katholische Gemeinschaft Sant'Egidio weltweit und auch in Innsbruck: An die 70 Gäste und freiwillige Helfer kamen am Christtag ins Stadtteilzentrum Wilten zum „Weihnachtsfest einer Familie ohne Grenzen“. Ähnliche Aktionen gab es zu Weihnachten noch in anderem Umfeld: So luden in Salzburg Studierende des Kollegs für Sozialpädagogik die Klienten aus [Caritas-Einrichtungen](#) zu einem Weihnachtsbrunch in die [Caritas-Notschlafstelle](#) Haus Franziskus.